



Santiago Creel desbanca a Adán Augusto López en las encuestas rumbo 2024

En entrevista con Manuel López San Martín para *MVS Noticias*, Alfonso Basilio, socio director de *Político Mx*, habló sobre el Ranking Presidencial rumbo a 2024.

“Esta semana, que ya iniciaron las giras de las ‘corcholatas’, el Ranking Presidencial se movió bastante. Los dos primeros lugares no se han movido desde hace 3 meses, pero la tercera posición se le arrebató la posición a Morena”, indicó.



De acuerdo con la última actualización de la “encuesta de encuestas” de *PollsMx*, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, y el excanciller Marcelo Ebrard son quienes lideran las intenciones de voto tras posicionarse en el 1ro y 2do lugar.

En esta última entrega, el exsecretario de Gobernación, Adán Augusto López, fue desbancado de la tercera posición por el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel.

Sin embargo, Santiago Creel no es el único integrante del bloque opositor que figuró en el Top 10, pues el exsecretario de Turismo, Enrique de la Madrid, y la senadora Lilly Téllez se ubicaron en la 5ta y 6ta posición.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/6/20/santiago-creel-desbanca-adan-augusto-lopez-en-las-encuestas-rumbo-2024-596646.html>